

MOVIMIENTO INDEPENDIENTE DE TRABAJADORES



LA VOZ SINDICAL DEL MIT Agosto LA VUELTA AL COLE.

Llega Septiembre y todo vuelve a la rutina, después de las merecidas vacaciones, hay que empezar de nuevo al tajo, por un lado durante este verano mientras el calor no nos daba respiro, al MIT le llego una bocanada de aire fresco.

Tenemos que dar la bienvenida a los nuevos compañeros, que durante este mes se han unido a este nuevo movimiento.

El Movimiento Independiente de Trabajadores entra con fuerza en el comercio y la hostelería de Zaragoza y provincia. Cuenta con afiliados y secciones sindicales en empresas como Clarel, Martin Martin, Áreas, Zara, Frutos Secos el Rincón etc. Así como en diversos hoteles, restaurantes y cafeterías de la capital maña y provincia. Pronto emprenderá su expansión por Huesca y Teruel.

Por otro lado queremos salir al paso de las desinformaciones que, una vez más, intentan difundir sobre nosotros las grandes organizaciones sindicales de este país.

Sí en el pasado fue la Unión General de Trabajadores la que promovió bulos sobre nuestro futuro o calumnias a algunos de los integrantes de nuestro Consejo Ejecutivo. Ahora toca que sea Comisiones Obreras la que, al ver amenazada su monopolio dentro de los sectores de Comercio y Hostelería en Aragón, se dedica a lanzar informaciones falsas a sembrar dudas a sus propios afiliados que descontentos, han tomado la decisión de unirse a este nuevo proyecto.

Son estas grandes organizaciones las responsables de actuaciones, o indirectas con sus no actuaciones de los continuos recortes que los trabajadores han estado sufriendo durante los últimos años. Que desde que empezó la crisis han estado más interesadas en mantener su status, que http://www.mitaragon.es/



MOVIMIENTO INDEPENDIENTE DE TRABAJADORES

velar por los derechos de los trabajadores y no consentir una constante pérdida de ellos mismos.

Eso les ha producido que sus afiliados se cuestionaran las formas establecidas de funcionamiento "sindicalismo oficial" y sus decisiones en protegerse ellas mismas, por ello han sufrido un continuo reguero de bajas de afiliados desencantados y desmotivados, y no hacerse una autocrítica del porqué de ello.

Seguimos sin entender, como si todas las organizaciones sindicales buscamos en un principio un mismo fin, o eso es lo que predicamos la defensa y la protección de los derechos de los trabajadores, allá gente que no quiera que aparezcan nuevas ideas, que no consientan que se pueden hacer de otra manera las cosas, y sobre todo no respetan cuando la gente vota, se manifiesta y que organización quiere que los represente.

Nuestra bandera elegida, fue la independencia tanto de los partidos políticos, como de intereses económicos, de ahí nuestro controvertido logo. En nuestros estatutos dejamos claro que no seguíamos las directrices de ningún partido político que nos pueda manipular y marcar nuestras líneas rojas.

Fallaremos seguramente, cometeremos errores seguro, pero serán nuestros afiliados los que nos lo trasmitan, pero nuestra independencia económica es el único camino posible para garantizar la defensa de los trabajadores.

Volvemos al cole con la mochila cargada de ilusión, de nuevos restos, este último trimestre tenemos que negociar pactos y convenios en empresas relevantes de nuestra comunidad, como siempre con las mismas ganas y fuerza que siempre. Queremos que este nuevo curso que empezamos, sea la de nuestra consolidación como fuerza sindical. En la vida no solo existe el **BLANCO Y EL NEGRO.**

<u>SI LUCHAS PUEDES PERDER, SINO LUCHAS ESTÁS PERD</u>IDO

FDO. SECRETARIA DE ACCION SINDICAL DEL M.I.T.

http://www.mitaragon.es/

www.facebook.com/MovimientoIndependienteTrabajadores